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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 50 DEL 16/05/2023

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO “AREA PADULE, VIA 
SARRI. PROBLEMI CIRCOLAZIONE E PARCHEGGI ", PRESENTATA 
DAL GRUPPO CONSILIARE ITALIA VIVA.

L'anno duemilaventitre, il giorno sedici del mese di Maggio alle ore 15:07, previa convocazione con 
avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.



Deliberazione del Consiglio Comunale - Pag. 2

Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO, COZZI FUCILE CLAUDIO, ABATE 
ROBERTO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, MARTINI SARA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto “Area Padule, Via Sarri. Problemi circolazione e 
parcheggi”, presentata dal Gruppo consiliare Italia Viva, il cui testo si rimette in allegato sotto la 
lettera A) quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere G.Toccafondi;

UDITA la risposta da parte del Vice Sindaco C.Pecchioli;

DATO ATTO che, durante la risposta da parte del Vice Sindaco C.Pecchioli, è uscita dall’aula la 
Consigliera F.Bendoni;

UDITA la replica del Consigliere G.Toccafondi;

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Gruppo consiliare Italia Viva - Sesto che dice Sì - Comune Sesto Fiorentino 

 

Alla presidente del Consiglio comunale 

Serena Sassolini  

Al sindaco  

Lorenzo Falchi 

 

Interrogazione a risposta orale 
 

Oggetto: Area Padule, Via Sarri. Problemi circolazione e parcheggi 
 

Con riferimento all’art. 57 del Regolamento del Consiglio Comunale 

 Considerato che la viabilità nella zona di Padule risulta particolarmente 

difficile. Via Sarri è chiusa da molti anni e rappresentava la via d’accesso 

principale dalla zona. Il ponte che è stato realizzato, nell’ambito della nuova 

lottizzazione risulta essere adibito solo al passaggio pedonale. Dall’altro lato 

ovvero dal lato del campo sportivo del Sesto la strada termina con i parcheggi, 

senza sbocco sul viale. Attualmente gli abitanti della zona hanno quindi solo la 

possibilità di percorrere via del Risorgimento in doppio senso arrivando a viale 

Togliatti, con difficoltà di passaggio considerato anche le auto parcheggiate, 

oppure il passaggio da via Lino Chini a senso unico ma in questo caso entrare 

con l’auto nel Viale risulta non agevole. 

 Appreso che la situazione ha portato gli abitanti della zona a chiedere, anche 

con interventi pubblici e raccolta di firme, un intervento dell’amministrazione 

comunale, anche quando il ponte pedonale non era stato ancora realizzato. 

 Ricordato che in via Sarri sono stati costruiti 72 nuovi appartamenti che a 

breve verranno abitati e che questo comporterà ulteriore passaggio di veicoli, 

traffico ed importanti esigenze di parcheggi. 

 Dato che per decongestionare la viabilità e facilitare gli spostamenti degli 

abitanti della zona, si potrebbe riaprire via Sarri oppure prevedere un’uscita da 

Piazza San Bartolo su Via Parri nella zona del campo sportivo. 

 

Si chiede al Sindaco e alla Giunta: 

Come l’amministrazione comunale vuole rispondere alle difficoltà sopra riportate. 

Se è prevista la realizzazione di nuovi parcheggi nella zona. 
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